

Comunicado

Tata Consultancy Services LATAM se integra como socio estratégico de la Fundación

La gigante india líder global en servicios de tecnología, innovación y soluciones de negocios, se une a la junta directiva de la Fundación Chilena del Pacífico, la primera compañía de origen indio en integrar el directorio.

Tata Consultancy Services para Latinoamérica se ha integrado como socio de la Fundación Chilena del Pacífico, a través de la representación de su presidente, **Henry Manzano**, a la junta directiva de la Fundación. De esta forma, Tata pasa a compartir espacio colaborativo con importantes instituciones y empresas del sector público y privado de nuestro país.

Tata Consultancy Services es una empresa de origen indio especializada en servicios de TI, consultoría y soluciones de negocio que se ha asociado con las empresas más grandes del mundo en sus más de 56 años de trabajo. Es un referente de innovación tecnológica a nivel mundial, reconocida por la calidad de sus servicios en áreas tales como inteligencia artificial, ciberseguridad, data análisis y *cloud computing*.

Nos alegra y agradecemos la confianza de Tata, la cual se convierte en la primera empresa india en integrar el consejo directivo de la Fundación Chilena del Pacífico. Esperamos desarrollar una activa y estrecha colaboración para proyectar los intereses de Chile en la Cuenca del Pacífico y, de forma particular, con India.